



2008



Bathsheba



2012 Bathsheba ganz rechts



2015



2008

Bathsheba wurde als Erste von vier Kindern im Jahr 1997 geboren. Ihr Vater verstarb sehr früh, damit begann für die Familie der Kampf ums Überleben.

Mit acht Jahren war Bathsheba auf den Straßen Kenias unterwegs um zu betteln, denn genug Essen gab es zu Hause nicht. Ihr Alltag war geprägt von Wasser am Brunnen holen, sich um die jüngeren Geschwister kümmern und vom Betteln.

Im Jahr 2008 (mit 11 Jahren) wurde unser Kinderheimleiter auf das junge Mädchen in den Straßen Kitales aufmerksam und brachte sie in unser Heim. Bei meinem ersten Besuch im August 2008 lernte ich Bathsheba persönlich kennen und war beeindruckt von ihrer inneren Ruhe und der Zufriedenheit, die sie ausstrahlte.

2008 Bathsheba ganz rechts

Durch eure zahlreichen Spenden war es möglich das Bathsheba zunächst die Primary und anschließend die Secondary School besuchen und beenden konnte. Ihr macht das Lernen große Freude und sie erhielt sehr gute Noten. Durch eure Unterstützung war es uns möglich, ihr die teurere High School zu ermöglichen. Im Dezember 2016 schloss Sie mit den besten Noten die Highschool ab und bekam ein staatlich gefördertes Stipendium für die Methodist University in Meru. Ihre Studiengebühren sind damit reduziert und müssen erst nach einigen Jahren zurückbezahlt werden. Dennoch fallen Kosten für eine Unterkunft, die Verpflegung, Materialien sowie die gesenkten Studiengebühren an.

Durch die Unterstützung einer sehr großzügigen Familie aus unserem Spenderkreis, begann Bathsheba 2017 an der Methodist University of Meru „Bachelor of Agricultur“ zu studieren. Anschließend absolvierte sie ein Praktikum in einer Firma bei Mombasa (Department of agriculture and livestock Kilifi county). Seit Oktober 2021 ist Bathsheba nun in Nairobi um ihren Master in Agricultur zu erlangen. Voraussichtlich wird sie im Oktober 2023 ihren Master abschließen und ihr stehen im Anschluss sehr viele Möglichkeiten offen, einen guten Arbeitsplatz zu bekommen.

Ich bin sehr dankbar und mein Herz ist erfüllt von Freude, wenn ich sehe, welche Perspektive wir Bathsheba geben konnten.

Ohne eure zahlreichen Spenden und eure treue Unterstützung wäre dies nicht möglich gewesen! Nun kann Bathsheba selbst für ihren Lebensunterhalt aufkommen und sich damit ein eigenes Leben aufbauen.

Wir freuen uns schon darauf mit eurer Hilfe weiteren Kindern eine Lebensperspektive zu geben!

